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REUNIÃO ORDINÁRIA – 01/10/2024 

Ao primeiro dia do mês de outubro de dois mil e vinte e quatro, às oito horas e trinta minutos, na 

Casa dos Conselhos, sito à Rua dos Metalúrgicos, nº 77 - Centro, reuniram-se os membros: A 

Presidente Sra Isabel Cristina Silva Bitencourt – Presidente e Representante das entidades 

trabalhadoras da Educação e de discentes e docentes; o Sr. Paulo Sérgio Moreira – Vice Presidente 

e Representante das entidades trabalhadoras da Educação e de discentes e docentes e os novos 

membros: Representante do Poder Executivo: Sr. Rendley Dutra Ferreira (Suplente): as 

representantes das Entidades Trabalhadoras da Educação e de Discentes e Docentes: Sra Andréa 

Bessa Puccini (Titular) e a Sra. Letícia Gonçalves Rabelo Forastiere (Suplente); as representantes 

de Pais de Alunos: Sra Bruna de Carvalho Lima Santos (Titular), Sra Janaína Cristina Pinto (Titular) 

e a Sra.  Karolaine Venância de Oliveira Ribeiro (Suplente), onde os mesmos assinaram a Ata de 

Posse e a Sra Isabel após explanar sobre o conselho para os novos membros deu continuidade na 

reunião e o Sr. Paulo solicitou que na próxima reunião fossem convidados o Secretário Municipal 

Sr. Alessander Moreira Batista e a Representante de Nutrição da mesma Secretaria e a pediu que 

fosse feito ofício convidando os mesmos para a reunião do dia cinco de novembro de dois mil e 

vinte e quatro às oito horas e trinta minutos e assim prosseguimos ouvindo a Sra Isabel explicando 

que deveremos ter nosso check list para as visitas nas escolas, pois o Ministério Público ao 

acompanhar o programa de alimentação em uma de nossas escolas, solicitou o registro de visita 

do CAE, o que não existia. A Sra Isabel sugeriu que os conselheiros enviassem sugestões no grupo 

do conselho até dia quatro de outubro para que a mesma montasse e repassasse no grupo para 

aprovação e disse que o Ministério Público apontou que o CAE não tem seu próprio formulário e 

solicitaram também que a escola visitada envie uma Ata de Visita pois tudo deverá ser registrado, 

a Sra Isabel sugeriu que um dos itens a serem avaliados na visita será: “Quem recebeu os membros 

do CAE”, pois muitas vezes o diretor não fica sabendo quem os recebeu, repassou aos conselheiros 

de como foi a sabatina realizada pelos candidatos à Prefeitura de Cruzeiro realizada nos dias 

dezesseis, dezessete, dezoito e vinte de setembro na Casa dos Conselhos e que ficou indignada 

com a fala de um dos candidatos que no momento de citar sobre o Programa de Alimentação e 

Nutrição usou a palavra “merenda” e que o mesmo desconhecia que este termo não é mais 

utilizado e o mesmo candidato disse que uma mãe o procurou dizendo que a comida servida nas 

escolas estava ruim pois servem arroz, feijão e ovo, arroz, feijão e salsicha, enfim, o candidato à 

prefeitura desconhece o programa desenvolvido nas escolas e sugeriu que na próxima reunião 

sejam convidados membros do CME (Conselho Municipal de Educação) e os membros do CACS – 

FUNDEB (Conselho Municipal de Acompanhamento e Controle Social do Fundo de Manutenção e 

Desenvolvimento da Educação Básica e de Valorização dos Profissionais da Educação. Nada mais 

a declarar, eu, Alessandra Daniela Ferreira Gouvêa, Secretária Administrativa dos Conselhos da 

Educação lavrei a presente ata que será lida e assinada pelos membros presentes. 

 

Alessandra Daniela Ferreira Gouvêa 
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